

Actualidad



“

No cabe duda de que en esta Región se hace excelente periodismo, con hombres y mujeres que día a día dan lo mejor de sí para informar”.

CARLOS VALVERDE, presidente Colegio Regional de Periodistas

Estos son los nombres que suenan para integrar el próximo gabinete regional

NÓMINA. Hay exautoridades del Gobierno de Piñera, excandidatos y dirigentes de partidos políticos afines al Presidente electo.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

20

son los seremis que deben asumir tras el cambio de mando el próximo 11 de marzo.

La próxima semana será clave para determinar quiénes serán las autoridades del gabinete regional del Presidente electo, José Antonio Kast. Ello en el marco de una reunión que sostendrá el delegado presidencial, Francisco Ljubetic, con los parlamentarios y dirigentes de los partidos que serán gobierno a partir del 11 de marzo.

En la oportunidad, los congresistas y partidos presentarán sus respectivas apuestas con miras a las 20 Secretarías Regionales Ministeriales.

De acuerdo a trascendidos, las próximas autoridades locales deberían tener un perfil más político a diferencia de lo que ocurrió con la nominación de ministros y subsecretarios, sumado al conocimiento de la Región, experiencia y competencias profesionales para el cargo, según requisitos de cada cartera.

NOMBRES

Entre los nombres que suenan como posibles seremis hay excolaboradores del Gobierno de Piñera, dirigentes de partidos y excandidatos del conglomerado.

La clave de las apuestas serían cuadros profesionales cercanos a los congresistas re-

publicanos y de Chile Vamos, además de las recomendaciones que pueda hacer la secretaría nacional del Partido Republicano, Ruth Hurtado.

Los nombres de Evópoli serían el exdirector de Conadi, el abogado y actual presidente regional del partido, **Ignacio Malig**; la dirigenta y excandidata a alcaldesa de PLC, **Marcela Espanza**; el secretario regional, **Mauricio Martínez** y el vicepresidente regional, **Ignacio Tobar**, futuro abogado.

Del Partido Republicano suenan su presidenta regional, **Paulina Fernández**; la excandidata a diputada, **Deborah Negrete**; la exSubdere cercana a Ruth Hurtado, **Yurisan Castro**. En este grupo también están el excore y excandidato a diputado, **Felipe Martínez** y la excandidata a alcaldesa de PLC, la ingeniera **Evelyn Mora**, quien es independiente, pero cercana al partido y al equipo del futuro senador electo, Rodolfo Carter.

Entre las figuras que fueron



LA PRÓXIMA SEMANA HABRÁ EXPECTACIÓN A LA ESPERA DE LA OFICIALIZACIÓN DE LAS FUTURAS AUTORIDADES.

colaboradores del Gobierno de Piñera y que podrían volver está la exseremi de Bienes Nacionales, **Natalia Rivera**, quien es exRN. También está la exseremi de Medio Ambiente, **Paula Castillo**, también independiente. Ambas exautoridades se alejaron de RN junto con el diputado Mi-

guel Mellado cuando renunció a la colectividad y se unió a la campaña del hoy presidente electo, José Antonio Kast.

De Renovación Nacional, se suman a esta posible nómina en evaluación el exseremi de Hacienda, **Patrick Dungan**; y el hombre de radio, excandidato a alcalde de Temuco y

a diputado, **Pedro Durán**.

Por supuesto que quien lidera la nómina de RN es su presidente regional, el diputado y excandidato a senador, **Jorge Rathgeb**. Por lo mismo, el abogado y agricultor mallequino, prácticamente, se da por sentado como el futuro delegado provincial de Malle-

co.

En este bloque de Chile Vamos también está ingeniero comercial **Mauricio Vial**, quien es director general de Vida Universitaria y Comunicaciones de la Universidad Autónoma. Y aunque no es militante de RN es cercano al rector Teodoro Ribera y al próximo ministro de Segpres, José García Ruminot.

Siguiendo con la nómina está la figura de la empresaria con conciencia social, **Anita De Arzumendi** del Partido Social Cristiano, quien fue candidata a senadora y una activa colaboradora durante la campaña del próximo mandatario.

El exUDI que es independiente desde hace un año, quien fue seremi de Agricultura y antes Subdere, el profesor **Ricardo Senn**, también está entre los nombres que suenan como una alternativa.

También está el exalcalde de Freire, excandidato a alcalde de PLC y a diputado (Ind-PSC), el médico **José Bravo** que fue RN, quien en la actualidad trabaja a tiempo completo en el consultorio Conuhueno.

De UDI por cierto que está en el bocazos a bocazos su presidente regional, el diputado **Henry Leal**, quien en su calidad de excolaborador del Presidente Piñera fue seremi del MOP.

CG